



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

COMUNICADO DE ALCALDÍA COVID-19

Estimados vecinos y vecinas:

En primer lugar como siempre deseamos que estéis bien.

Este comunicado es para informar, a fecha de hoy, de la **situación que se encuentra Casas de Ves** respecto al brote de contagios, tras los rastreos de contactos, identificación de los mismos, y de las pruebas PCR realizadas:

- **CUATRO CASOS POSITIVOS CONFIRMADOS DE CORONAVIRUS. Están en confinamiento y aislamiento domiciliario.**
- **En estos momentos hay personas en aislamiento, por contacto estrecho con pacientes confirmados, en espera de pruebas que nos confirmen su situación.**
- **La mayoría de los contagios son asintomáticos o con síntomas leves. Ningún hospitalizado.**

Se siguen realizando rastreos y pruebas según protocolo. Iremos informando de la evolución y resultados en comunicados sucesivos a lo largo de la semana que viene.

Recordar que todavía no se pueden hacer consultas programadas hasta nuevo aviso. Solamente se atenderá casos urgentes. Llamar por teléfono al 947 47 50 04.

Por favor, **extremar las medidas de seguridad e higiene** que todos conocemos, es el mejor medio que tenemos a nuestro alcance para protegernos y combatir el virus.

Gracias por actuar con prudencia y responsabilidad para con todos nuestros vecinos y vecinas.

Un abrazo

Casas de Ves a 28 de Agosto de 2020

La Alcaldesa

Maribel García Candel